

**(22/1/20-12/10/20) Exposition prolongée aux rayonnements électriques : une des conséquences pour les électrosensibles (et beaucoup le sont sans le savoir), ce sont les problèmes respiratoires. [Une étude de l'imperial college](#) avait déjà fait ce constat en 2007. Il se fait que la ville de Wuhan où a démarré la terrifiante épidémie de coronavirus, était depuis peu équipée en réseau 5G. Relation de cause à effet ? Un médecin de Wilrijk émet l'hypothèse...**

Le médecin généraliste Kris Van Kerckhoven de Wilrijk espère qu'on aura le courage politique pour arrêter le déploiement de la 5G ou au moins, si cela ne fonctionne pas, pour avertir la population des dangers de la connexion sans fil. La raison en est un patient qu'il a examiné l'année dernière. Selon Van Kerckhoven, le patient pouvait clairement démontrer que les plaintes étaient causées par des radiations.

«Au début, vous pensez à des théories du complot. Mais petit à petit, j'ai fait des recherches et trouvé que cela devenait alarmant. De grandes études internationales montrent que les rayonnements sont effectivement dangereux pour l'homme et que certaines maladies et symptômes sont le résultat d'une exposition aux rayonnements. Cela peut aller des maux de tête aux nausées mais aussi au cancer. Il conseille de câbler au maximum. "Éteignez le WIFI. Éteignez le réseau 4G de votre mobile lorsque vous n'en avez pas besoin. Je conseille aux écoles d'abandonner leur réseau sans fil et de câbler leurs tablettes."

Van Kerckhoven ne dit pas qu'il faut retourner au Moyen Âge, et encourage la technologie, mais cela doit être fait de manière sûre. «En tant que médecin, je n'ai qu'un seul objectif et c'est la santé des gens. Il existe de nombreuses preuves scientifiques que le déploiement de la 5G est nocif, mais personne ne le sait. En tant que médecin, je veux avertir les gens et j'espère que les politiciens oseront faire preuve de courage politique pour prendre des mesures moins attractives financièrement et économiquement, mais qui profiteront à la santé publique. Le problème, selon le médecin généraliste, est que les politiciens suivent les conseils du secteur lui-même, lequel vient avec d'autres études qui ne montrent aucun danger.

### Pétition

Pourtant, de plus en plus de médecins sont progressivement convaincus de ces dangers. Par exemple, une pétition médicale circule que plus de 200 médecins ont déjà signé. D'ici là, Van Kerckhoven dit qu'il ne peut que prévenir les gens et donner des conseils. Le médecin généraliste espère qu'il y aura bientôt une base de soutien parmi la population afin que le courage politique soit stimulé pour prendre des mesures.

### Coronavirus

Pourrait-il y avoir un lien entre la 5G et le coronavirus qui a tué 9 personnes et infecté 440 personnes en Chine? Le fait est que le virus a éclaté dans la ville de Wuhan il y a environ un mois et que depuis le 26 février 2019, une centaine de tours de transmission 5G ont été construites dans le district de Wuhan. «Je n'ai pas vérifié les faits», conclut Van Kerckhoven, «mais c'est peut-être un lien avec l'actualité.»

Samedi, une action de protestation aura lieu à Bruxelles contre le déploiement de la 5G.

<https://www.hln.be/in-de-buurt/wilrijk/wilrijkse-arts-waarschuwt-voor-gevolgen-5g-het-is-levens-gevaarlijk-en-niemand-die-het-weet~a5b1e6f4>

le lien ne fonctionne plus mais en voici un autre du même jour avec un résumé :

<https://www.hln.be/in-de-buurt/antwerpen/eerste-op-zichzelf-staande-5g-netwerk-van-het-land-komt-in-haven-van-antwerpen~aa44e035/>

NB En 2002-2003, le SARS causait des centaines de décès en Chine, peu après l'introduction massive des wi-fi, dect et antennes-relais directionnelles. Chaque modification artificielle de l'Environnement nécessite une période d'adaptation, lors de laquelle ceux qui ne peuvent s'adapter sont victimes. Ce serait évidemment un problème éthique inadmissible, s'il n'y avait pas la négation que l'on connaît, bien orchestrée internationalement, à propos des effets sanitaires des micro-ondes.

Bien avant les micro-ondes, la terre a également connu de graves épidémies ? Mais en ce temps-là, une grande partie de la population souffrait de l'eau non-potable, de la famine, des difficultés de se chauffer, des villes insalubres... Ces problèmes avaient en grande partie disparu à la fin du XXème siècle...

En pratique, ceux qui souffrent de maladies ou douleurs chroniques devraient se poser la question d'une possible origine environnementale. La génétique, les virus et les microbes n'expliquent pas tout. A longueur de vie, nous sommes bombardés de milliards de micro-organismes naturels, mais notre système immunitaire nous protège. S'il ne le fait plus, posez-vous la question de l'environnement artificiel, chimique mais aussi électro-magnétique. Un séjour dans une zone sans réseau (et avec votre gsm coupé) pour voir si vous sentez mieux, un test de couper vos propres émetteurs wi-fi dect smartphones, l'installation d'une cage de faraday autour du lit pour voir si vous dormez mieux, des panneaux métalliques aux murs et aux plafonds (ou même de simples rouleaux de papier alu), ces tests vous permettraient d'en avoir le coeur net.